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孙悦工作室近日发布了北京
首钢后卫孙悦近期动态， 孙悦在
康复训练中已经成功减重， 并表
示最大心愿就是以职业生涯最好
的状态回归到球场。

孙悦工作室发文称， 在5月
20日这个 “表白日”， 孙悦仍然
没有暂停训练， 选择了与心爱的
篮球一起度过。 孙悦本人表示：
“目前最大的心愿就是以职业生
涯最好的状态回归到球场。”

文中还透露孙悦在这个康复
期中已经成功减重， 身体状态提
升的同时， 自信心也有了很大提
升。 随着身体状态逐渐恢复， 孙
悦已经可以做到术后很多不敢做
的动作了。

2017年9月 ， 孙悦进行了脚
踝和手指手术 ， 随后的 2017-
2018赛季， 首钢男篮并未给孙悦
进行球员注册， 给了他一个赛季
时间进行康复训练。

孙悦目前还与首钢有一年合
同， 不过这个休赛期已有流言传
出有多支球队想要引进孙悦。

目 前 正 值 休 赛 ， 虽 不 及
NBA一般自由市场来的迅猛 ，
但是目前的CBA大牌球员， 特别
是体制外球员转会依旧被传得沸
沸扬扬， 这其中就包括此前与上
海男篮传出绯闻的孙悦。 不过，
上海本地媒体也迅速辟谣， 孙悦
根本没有可能转会到大鲨鱼。 其
实 ， 700万的薪水+转会费 ， 确
实需要其他球队好好考虑几番。

为了更好地备战下一个赛
季， 除了球队之间在阵容构建上
大费周章之外， 大部分球员本身
也都在挥汗如雨期盼有一个更好
的状态， 而孙悦目前更是丝毫没
落下职业必修课。

在上个赛季， 虽然修复了肩
膀脱臼的老伤 ， 但是包括左小
指、 踝关节、 距骨、 腰椎间盘等
各种伤病也一直在侵袭着孙悦，
但是他仍然坚持打到了最后一场
并且代表北京男篮出战了2017年

的全运会， 之后在赴美特训一事
上， 由于未能与俱乐部达成一致
闹过一段时间不愉快， 随后孙悦
选 择 休 赛 季 彻 底 治 愈 自 己 的
伤病。

根据孙悦工作室在官方社交
媒体上发布的消息和晒出的图片
来看， 目前的他在接受了脚踝以
及左手小拇指的手术并且缺阵了
长达一个赛季的时间之后， 仍旧
没有放弃训练， 并且在身材的保
持和肌肉的线条来看， 孙悦的状
态相比之前半伤病时期显得更加
粗壮。

2016-2017赛季 ， 孙悦曾带
伤代表北京男篮出战36场， 场均
在CBA生涯最低的32.1分钟之内
可以得到7.9分4.9篮板2.8助攻1.2
抢断以及1.6盖帽 ， 两分球 、 三
分球以及罚球的命中率分别为
47%、 32%、 60%， 这些数据均不
如之前的三个赛季， 其中得分和
助攻均是生涯新低， 不过盖帽则
继续高歌猛进。

要知道此前孙悦的身体状态
并未到最佳， 都可以打出这样的
数据。 再加上孙悦作为一个后卫
球员特有的身高、 突破、 组织、
中远距离特别是防守端的巨大威
慑力， 即便下个赛季真的提前和
北京男篮解约， 一个完全康复归
来的他依旧可能引起哄抢。

在去年沉寂了一段时间突然
出现在新闻中的时候， 孙悦就曾
在接受采访时表示， 自己所做的
一切都是为了更好更快地回到赛
场上， 并且比以前有一个更大进
步、而且会更强大，如今孙悦再次
表示， 目前最大的心愿就是以职
业生涯最好的状态回归到球场。

此前由于伤病和状态起伏，
孙悦一度被球迷调侃为高薪低能
的典型代表， 不知道重新归来的
他， 会把北京男篮带到一个什么
样的高度、 自己又是否可以重新
获得球迷的认可呢？

（艾文）

孙悦能否
重拾球迷信任?

5月20日， 九中教育集团举
办体育主题嘉年华， 各集团校展
示了龙狮与武术、 足球表演、 搏
击操、 太平鼓舞、 绳舞、 校园集
体舞等传统文化和现代体育元素
融合的特色体育教育成果， 迎接
北京市第九中学72周年华诞暨九
中教育集团8周年生日的到来。

本报记者 任洁 摄影报道

本报讯 俄罗斯世界杯将在6
月14日揭幕， 而本届世界杯的官
方主题曲也即将发布。 令人关注
的是， 三名演唱者中包括好莱坞
巨星威尔·史密斯。

据哥伦比亚广播公司报道 ，
2018年俄罗斯世界杯官方主题
曲将在5月25日正式发布， 而演
唱者除了威尔·史密斯， 还有著
名说唱歌手尼基·詹姆， 以及一
位科索沃女歌手埃拉·伊斯特
蕾菲。

歌曲制 作 人 尼 尔 森 表 示 ，
“尼基·詹姆和威尔·史密斯正在
合作新的歌曲 ， 这真的太疯狂
了 。” 目前歌曲已经制作完毕 ，

只等正式发布。
威尔·史密斯是著名的好莱

坞黑人影星， 曾主演 《黑衣人》
《拳王阿里 》 《当幸福来敲门 》
等影片， 两次获得奥斯卡最佳男
主角奖提名。 不过很多人不知道
威尔·史密斯的歌同样唱得非常
好， 他在12岁时就以说唱歌手的
身份踏入演艺圈， 还曾组建过一
支乐队， 并两次获得格莱美奖。

在世界杯期间， 官方主题曲
一向备受关注， 其中不少歌曲还
风靡世界， 比如1998年世界杯瑞
奇马丁的 《生命之杯》 和2010年
世界杯夏奇拉的 《Waka Waka》。

（艾文）

新华社电 升级当妈的美国
名将小威廉姆斯将在2018年法国
网球公开赛上正式回归大满贯赛
场， 不过根据法网组委会当地时
间21日的表态， 小威不会以种子
选手身份征战本次赛事， 这意味
着她极有可能前几轮就遇到高排
位种子选手。

法网组委会表示， 今年赛事
依然会根据WTA （女子网球协
会） 排名来确定种子选手， 因此
种子顺位的依据是最新一期的世
界排名。

法网女单三度折桂的小威
在 因 怀 孕 生 女 离 开 赛 场 前 世
界 排 名第一 ， 然而目前她的排
名仅为第453。 小威依靠保护排
名 得 以 征 战 法 网 ， 不 过 赛 事

组 委 会拥有对种子选手身份的
决定权。

今年法网正赛抽签仪式将于
24日举行。 法网组委会的此番表
态， 意味着小威在27日拉开大幕
的正赛里很可能早早遭遇高排名
选手。

据悉 ， WTA正在酝酿对现
有规则做出改变， 为怀孕生产后
复出的高排位运动员提供保护性
种子选手身份， 但新规则推行最
快也要等到明年。

在小威的对手们看来， 这位
美国名将应当获得种子身份。 莎
拉波娃就在上周的意大利公开赛
期间表示 ， 希望看到规则的改
变。 “女子运动员在这种情况下
复出， 需要在体能和情感上付出

很多努力。”
世界排名第一的哈勒普说 ：

“女子运动员生产很正常， 拥有
保护排名也很正常， 毕竟有比网
球更重要的事情。 有人来决定种
子顺位， 但我认为在运动员生产
的情况下， 给予保护排名是很好
的做法。”

卫冕冠军奥斯塔彭科也对小
威的回归充满期待。 “巡回赛事
很想念她， 因为她是一位伟大的
冠军运动员， 也是我成长过程中
的偶像”。

缺席了14个月后， 小威在今
年3月重返巡回赛赛场。 她在印
第安韦尔斯和迈阿密的两站赛事
中均未获得种子身份， 战绩为2
胜2负。

产后小威重返大满贯 不以种子身份战法网

威尔·史密斯将献唱世界杯主题曲

“竞”迎校庆

本报讯 近日 ， 在中国足协
公布的最新一期国家队集训名单
中， 北京国安球员池忠国榜上有
名。 不过， 围绕在球员身上的，
还有一桩上海申鑫与延边富德和
北京国安三家俱乐部之间的仲裁
即将在5月24日第二次开庭。

池忠国曾在2015赛季从延边
加盟申鑫， 代表球队出战29场联
赛并打进2球。 上海申鑫在2016
年将池忠国转会至延边富德时，
本着从球员的角度出发， 以远低
于市场价格的转会费将池忠国送
回延边。 为了弥补自身损失， 双
方在转会合同中签订了回购条款
和二次转会分成。 如果池忠国再
从延边转会到其他俱乐部， 申鑫
将获得30%的转会分成。 在延边

征战中超的两个赛季里， 司职后
腰的池忠国体能充沛作风顽强，
攻防两端表现突出， 达到了个人
的职业生涯巅峰。

2017赛季结束后， 池忠国从
延边富德转会北京国安。 据媒体
报道， 他的转会身价达到1亿元
人民币， 根据足协公示的注册转
会手续， 球员转会费在2000万元
人民币的合理区间内。 对此， 申
鑫 高 层 在 足 协 杯 国 安 客 场 与
申 鑫 的比赛前 ， 曾找到池忠国
进行确认， 球员亲口承认实际转
会费远高于延边富德和北京国安
披露的2000万元。 据知情人士透
露， 实际转会费与公开传闻的1
亿元人民币十分接近。 因此， 这
笔交易的具体数额， 直接关系到

申鑫能从中获得多少二次转会
分成 。 对于申鑫这样的中小型
俱乐部来说， 这无疑是一笔重要
的收入来源。

如果池忠国的转会费未超足
协规定的2000万元人民币， 那么
延边富德在未通知上海申鑫的情
况下出售该 球 员 只 是 合 同 违
约 。 如果足协在仲裁纠纷的过
程中 ， 查出池忠国转会费高于
2000万， 国安就坐实了逃避引援
调节费的行为 。 按照中国足协
《关于执行收取引援调节费相关
工作的补充规定》， 北京国安不
仅要补缴8000万的调节费， 还要
被扣除6个联赛积分， 池忠国也
将面临被禁赛的处罚。

（慕白）

池忠国转会官司明日开庭
国安若败诉恐被扣6分


